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Candidatura  di nuovi consiglieri 
In occasione della prossima assemblea dei soci, che si terrà nel 
mese di ottobre, sarà necessario eleggere il nuovo Consiglio 
Direttivo in quanto viene a scadere il mandato di quello in corso. 
E’ il momento di farsi avanti per tutti coloro che hanno voglia e 
tempo da dedicare alla società. 
Invitiamo pertanto tutti coloro che volessero candidarsi di voler 
informare la segreteria direttamente o per tramite di uno dei 
consiglieri in carica. 
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 GARE SOCIALI 
Vogliamo innanzitutto scusarci con tutti i soci per il disagio venutosi a creare per 
effetto del trasloco nel nuovo campo di tiro. 
Necessariamente per tutta l’estate si dovrà utilizzare per il tiro la “porzione” 
rimasta a nostra disposizione sul vecchio campo, in attesa che cresca il prato sul 
nuovo. 
 
Ma abbiamo già programmato per domenica 12 settembre l’inaugurazione del 
nuovo campo con la gara della CIRIBICIACCOLA, che per l’occasione sarà il tiro 
alla bandiera, ed al termine grigliata in compagnia. 
 
E non è finita, per domenica 17 ottobre è già programmata la NUOVA gara dei 
FIOCCHI.  

LE NOSTRE SPERANZE 
Ancora una volta i nostri giovani ci hanno inorgoglito raggiungendo ottimi risultati 
nella fase provinciale dei Giochi della Gioventù 2004 e guadagnandosi la qualificazio-
ne alla fase regionale. 
Questi i piazzamenti ciascuno nella propria fascia d’età: 
MARTINA RICCI 3° - MARTA RAPOLI 3° - FRANCESCO DI GIROLAMO 5° 



 
GARE FEDERALI 

 
E’ appena terminato il tour de force che ci ha visti tutti impegnati 
nell’organizzazione delle due gare federali di quest’anno (25 aprile e 
8/9 maggio). Un caloroso GRAZIE a tutti coloro che hanno prestato 
il loro aiuto ed uno speciale grazie a tutte le signore sempre pronte a 
rispondere alla chiamata quando c’è da lavorare. 
E’ faticoso organizzare queste manifestazioni ma, per contro, è 
premiante e motivo d’orgoglio leggere quello che i partecipanti 
scrivono sulla nostra compagnia. 
Riportiamo il testo trovato sul forum del sito www.arcierimonica.it 
degli interventi di due atleti di due diverse società:  
“Sono perplesso.  Malgrado la lunga nottata mi perplimo ancora ora. 
Questo week-end c'è stato il primo FITA lombardo. Un FITA comodo 
come una poltrona: sabato le lunghe e domenica le corte. A seguire 
l'Olympic Round.    Un campo spazioso, un'ospitalità regale, 
un'organizzazione davvero da premiare. Classifiche tempestivissime, 
premi all'altezza della situazione. 
Per l'occasione un week-end decisamente primaverile, con sole e una 
bava di vento, alcune sparute nuvole. 
L'evento era segnalato da tempo da parte del Comitato Regionale 
come primo evento di valutazione per la scelta degli elementi da 
considerare nella composizione della squadra che andrà a 
rappresentare la Lombardia alla Coppa delle Regioni. 
Non c'erano altri FITA in Lombardia. C'erano tutte le condizioni per 
fare il pienone.  Eppure eravamo solo in 36, tutte le classi incluse. 
Perché? Paura delle condizioni meteo? Problemi per i 2 giorni? Nessun 
interesse a partecipare a un torneo importante a livello regionale? 
Paura dei 90 metri? Paura per una premiazione inadeguata? 
Intanto tutto il mio supporto e il mio plauso va agli Arcieri S. Bernardo 
che, nonostante lo sparuto numero di partecipanti, ha voluto e saputo 
tener fede a un impegno preso con i suoi iscritti. 
Nonostante la spaventosa falla subìta nelle sue casse. 
Spero vivamente che questo non smorzi l'entusiasmo della società e 
non la convinca dell'inutilità di organizzare gare, e che alla prossima 
l'affluenza possa essere decisamente superiore. 
Grazie Pippo, Grazie S. Bernardo.”  firmato Christian Deligant 
 
“D'accordo con Chris nel fare i complimenti agli Arcieri San Bernardo. 
Gran bella gara, con un'ottima organizzazione e bei premi (con doppia 
premiazione FITARCO e FISD). Bravissimi anche a rimediare qualche 
piccolo inconveniente tecnico, prima e durante la gara.  
Grazie e arrivederci al prossimo anno - su un nuovo campo davvero 
strepitoso!! “ firmato Gaia Banchelli 
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